

Dado que el trabajo en Matemáticas es un trabajo continuado, y en el que se va poco a poco ampliando los conocimientos de la materia, en el caso de los alumnos que tengan sin superar la materia de cursos anteriores, la evaluación se realizará fundamentalmente a partir del trabajo del curso de referencia.

El profesor de Matemáticas será el que irá orientando a los alumnos en el trabajo que deben realizar para conseguir superar la materia que tienen pendiente, ya que es él quien observa el trabajo que realiza el alumno en las clases y las deficiencias y/o dificultades que tiene.

EVALUACIÓN de PENDIENTES de MATEMÁTICAS de ESO

Criterios de calificación:

- Al **terminar la segunda evaluación**, se calculará la **nota media** de todos los **exámenes** realizados hasta ese momento en el curso de referencia. Y se **multiplicará** dicha nota media **por 1'25**.
- Si la **nota** así obtenida es **igual o superior a 5**, se considerará **superada** la materia del curso anterior.
- Si la nota es **inferior a 5**, se realizará una **prueba global** del curso que tiene pendiente en las fechas reservadas por Jefatura de Estudios durante el mes de abril para realizar exámenes de pendientes.
- La **nota final** en la materia del curso anterior será la **máxima** entre la nota obtenida en **el global** y la **nota del curso** de referencia **multiplicada por 1'25**.